

Achtes See-Abenteuer.



Kein Zweifel haben die Leser von der nördlichen Entdeckungsreise des Capitäns Phipps — gegenwärtig Lord Mulgrave — gehört.

Ich begleitete den Capitän, — nicht als Offizier, sondern als Freund.

Da wir unter einen ziemlich hohen Grad nördlicher Breite gekommen waren, nahm ich mein Teleskop, dessen ich bei der Geschichte meiner Reise nach Gibraltar schon Erwähnung gethan habe, und betrachtete die Gegenstände, die ich nun um mich hatte. — Denn, im Vorbeigehen gesagt, ich halte es immer für gut, sich von Zeit zu Zeit einmal umzusehen, vorzüglich auf Reisen.